

南文化公園第3回ワークショップ 各班意見

A班

公園の使い方・維持管理についての意見（こんなことがしたい・やってみたい）
<ul style="list-style-type: none">・ 自然と触れ合えて、四季を感じられるとよい。・ 公園の草花を摘んで四季の催し等ができるとうよい。（お月見の時期のススキ等）鑑賞の庭をそのような使い方ができる場所に位置付けるのも一案。・ アダプト制度を使ってみんなで使える畑で収穫体験ができないか。（サツマイモなど）校外学習に使ってもよい。・ 冬はイルミネーションができるとうよい。・ 月に1回程度、様々な催しの際、キッチンカーや移動図書館がくると公園の目玉になる。・ キッチンカーや移動図書館がくるとよい。・ 催しがあるとよいが、誰が主体となるかは課題。
公園の案への意見
<ul style="list-style-type: none">・ 乳児（0-3歳）が安心して遊べる場が近くに無い。乳児が素足で歩いて好きなように遊べる場があるとよい。・ 水遊び場（ミスト）と絡めクジラをモチーフにして何かできるとよい。・ 周回園路は平坦だと介護施設の方が車いすで散歩できる。・ 周回園路は距離の表示があると散歩や運動に役立ち使い方が広がる。距離表示があると保育園の園児も喜ぶ。・ 公園全体で四季を感じられるとうよい。子供たちが自然と触れ合って四季を体感できる公園であってほしい。・ 季節を感じ楽しめる植栽があるとよい。現在周りの人は季節になると既存の梅で梅酒を作るなどして楽しんでいる。既存のダイダイ（柑橘）やキンモクセイも季節を感じられる。リース等の工作のためマツボックリもほしい。既存樹木を残せなければ新植を検討してほしい。・ 公園の愛称を小学生に募ってはどうか。

B班

公園の使い方・維持管理についての意見（こんなことがしたい・やってみたい）
<ul style="list-style-type: none">・ お弁当を持って遊びに行きのんびりするような、普通の過ごし方ができればよい。・ 定期的なイベントがあるとよい。木の実広場を活用したプレーパークや、落ち葉を利用した活動、ワークショップなど。・ キッチンカーは来るとよいが、やってくれる事業者がいるかは課題。・ 公園の利用マナーについて、看板での注意喚起となりがちだが、市民同士が話し合える場があればよいのではないか。
公園の案への意見
<ul style="list-style-type: none">・ 幼児の遊び場近くの新規の木はサクラではなく別の木でもよい。サクラは本数が少ない。・ 遊び場、特に幼児の遊び場にベンチが少ない。ロングベンチがあるとよい。・ 出入り口にはそれほどベンチはなくてよい。・ ソーラー照明をトイレ前にもつけて非常時でも安全に使えるようにしてほしい。・ 遊び場は柔らかい舗装がよい。・ 外周園路の舗装もなるべく柔らかく熱を持たない幼児児童に安心なものを採用してほしい。・ 幼児遊び場の健康遊具は子供と大人の動線が混じってしまう。小さな子供は区別がつかず遊んでしまう。また、1台は少ない。複数を園路沿いの別の場所に点在させたほうがよい。・ 芝生築山をクジラに似せて作り、名前を「くじら山」などとすると、昭島市らしく特徴的になるのではないか。水遊び場（ミスト）と絡めてもよいのではないか。・ 看板・水飲み場・トイレなどの施設に市のキャラクターをちりばめると昭島市らしく特徴的になるのではないか。昭島の水のPRにもなる。

C班

公園の使い方・維持管理についての意見（こんなことがしたい・やってみたい）

- ・ サクラやモミジなどでお花見を楽しみたい。
- ・ キッチンカーがあると落ち着いて過ごせてよい。しかし、規模が大きく沢山人が集まるような催しは、周りが住宅街で駐車場のない公園なので適していない。
- ・ 大きなイベントはごみの問題がある。
- ・ どちらかというとなりの集まるイベントをやるより、落ち着いて楽しめる公園であるとよい。

公園の案への意見

- ・ 幼児の遊び場のおやま遊具とすべり台は遊び方が同じである。前回 WS で選定された人気上位の2つであるが、違うタイプを混ぜないと意味がない。
- ・ 円盤ブランコについて、中学生ぐらいの子が危ない遊びをしている場面を見かけた。トラブルや事故の回避のため対象年齢や注意喚起（「順番に交代して遊びましょう」等）のサインを近くに設けた方がよい。
- ・ 水遊び場（ミスト）について、ミストだけだと物足りない。下から出るタイプを採用している公園もある。手押し井戸も他の公園でカバー付きのものがある。このまま進めるよりも何か付け足したり、今後アップデート可能なものにしてほしい。予算の関係で大掛かりなものは難しいと思うが。
- ・ ベンチは、出入口は少なくして、遊具を見守れる場所や、四季が楽しめる場所にもっと増やした方がいい。
- ・ 防災四阿と管理車両出入口とが遠いのではないか。
- ・ 屋根のある防災四阿は路上生活者が寄り付く懸念がある。発災時にテントを取り付けられるパーゴラにしてほしい。
- ・ 芝生は伸びっぱなしにならないように管理してほしい。